



—Foto de LA PRENSA, por Herrera.

AGENCIA MERLIOT. El Banco Agrícola Comercial de El Salvador, inauguró su nueva agencia en Ciudad Merliot. Cortan la cinta simbólica el

Ing. Mauricio Choussy, Presidente del BCR. Lo acompañan la Srta. Roxana Ellerbrook, reina del banco y don Rodolfo Santos Morales, Presidente del BAC.

Crean Comisión de Protección al Niño

Ante la creciente ola de hechos delictivos contra menores, se organiza actualmente la "Comisión Nacional de Protección al Niño".

Así lo manifiesta el Lic. Francisco Ponce Escalante, secretario de la citada Comisión, desta-

cando que éste se convertirá en un organismo permanente de carácter nacional.

Explica, que estará integrado por numerosas instituciones privadas y públicas de reconocida trayectoria en beneficio

—Pasa a la página 9—

Sequía y daño a bosques causan escasez de agua

La superpoblación, la sequía, la destrucción de los bosques, el desperdicio y el terrorismo, provocan la escasez de agua, dice ANDA.

El mayor y Lic. Alvaro Salazar Brenes, sostiene que todas estas complicaciones están fuera del dominio de la institución

y que contrarrestan los esfuerzos que se hacen para mejorar las condiciones del servicio.

Hay que considerar dice el Presidente de ANDA, que en San Salvador y el área metropolitana, es difícil el abastecimiento de agua, por-

—Pasa a la página 12—

Fuerte donativo al Rosales hará Bayer

Un importante donativo harán al Hospital Rosales, la empresa alemana "Bayer", conciente de la grave situación económica que tienen los hospitales del país.

Voceros de la citada firma, destacan, que la

crisis mencionada no permite a los hospitales ofrecer efectivamente los servicios que demanda la numerosa población salvadoreña enferma.

En ese sentido, han de-

—Pasa a la página 5—

Vacunación Polio Plus aporte mundial rotario

El rotarismo salvadoreño inicia el próximo jueves 9 de junio, un seminario que tiene carácter nacional, sobre "Vacunación Infantil Polio Plus".

Este es un programa, que a nivel mundial desarrolla Rotary Internacional, y que propende a coadyuvar con los países, todo esfuerzo en la vacunación de los niños, tendiente a pro-

tegerlos de las enfermedades que diezman la población infantil en el mundo. En El Salvador, la vacunación ha tenido ya una experiencia y resonancia sin igual.

El seminario rotario propende a incentivar a los más de 500 rotarios que cuentan los 8 clubes, que trabajan

—Pasa a la página 5—

¢225 millones ha perdido CEL por atentados FMLN

El incremento de los sabotajes al servicio de energía eléctrica desde 1980, se ha incrementado cada año, por lo que el estimado de pérdidas hecho por CEL es de 225 millones de colones.

El Ing. Francisco Granadino, director ejecutivo de la CEL, dijo que estas pérdidas son en equipo, reparaciones

y combustible. Agregó, que los últimos daños a las líneas de transmisión y subtransmisión, no se ha logrado cumplir con el horario de racionamiento que se tenía programado.

Los atentados a las estructuras de la Central 15 de Septiembre, San Antonio Abad y 5 de Noviembre, han dejado a diversos sectores del país sin servicio eléctrico.

Positivas son reformas a Código Procesal Penal

De positivas califican profesionales del Derecho las reformas planeadas por la Comisión Revisora de la Legislación Salvadoreña, al Có-

digo Procesal Penal.

Destacan que la frustración de vistas públicas tenderían a disminuir, con el mejoramiento del sistema de calificación de jurados, cuyo número, según las reformas, sería elevado a 15 en las listas parcia-

—Pasa a la página 12—

También se informó que el nivel de los embalses ha comenzado a mejorar, debido a las lluvias recientes, pero que aún no se alcanzan los niveles normales; de continuar las lluvias y de no haber más atentados a las estructuras eléctricas, podría haber en los próximos días, una dis-

—Pasa a la página 11—



—Foto de LA PRENSA, por Herrera.

SEMINARIO A LA MUJER. Con el fin de identificar los problemas de la mujer salvadoreña, MIPLAN, PNUD y UNICEF desarrollarán el Seminario "Mujeres en El Salvador, perspectivas para la acción". Informan: Dra. Patricia Marin, Lic. Gonzalo P. del Castillo y Sra. Mireya Suárez.

De Usulután

Jucuarán aislado por la voladura de puente

Preocupación existe en Jucuarán y cantones de su jurisdicción, por la destrucción de que fue objeto el puente "Moropala" o "Vado Marin", que llevarán a cabo los terroristas.

Según informan los vecinos, se encuentran completamente aislados, al grado de que no pueden realizar sus transacciones comerciales y lo

que es más grave, afirman, es que no pueden

—Pasa a la página 9—

China firma participación 13a. Feria Internacional

Lo mejor de la tecnología China será exhibido por esa República, durante la XIII Feria Internacional de El Salvador.

Ayer por la mañana el Embajador de China, Sr. Andrew J. P. Shen y el Presidente de la FIES,

Ing. José María Durán, firmaron el contrato de participación de esa república asiática en el evento ferial salvadoreño de noviembre próximo.

Como es tradición y continuamente desde la

—Pasa a la página 24—

Interesante charla sobre Santo Sudario

Si el Santo Sudario fue la mortaja de Cristo o es una falsificación medieval, ilustrará con imágenes a colores, el conferenciante internacional, Dr. Federico Barillas.

Y dará amplias explicaciones en la conferencia "La Sábana Santa",

que presentará la Sociedad de Señoras de Ingenieros Agrónomos de El Salvador (SOSIADES), a beneficio de obras de caridad.

Entre muchos hechos sorprendentes, mencionan que recientemente

—Pasa a la página 11—



ASISTENCIA HUMANITARIA. En una acción cívico-militar combinada, vecinos del cantón San Antonio La Loma, de San Juan Tepezontes, departamento de La Paz, recibieron

asistencia humanitaria y consultas médicas. Realizó la acción, personal del Batallón de Sanidad del Destacamento Militar de Ingenieros y médicos del Hospital Santa Teresa, de Zacatecoluca.